

La Universidad reduce la oferta de másteres para el próximo curso

Los 97 cursos de posgrado puestos en marcha este curso se quedan en 80, doce de ellos nuevos · Los intercambios entre alumnos, el gran reto del próximo curso

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 19.06.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La Universidad de Granada abrirá el lunes el plazo de preinscripción de sus másteres oficiales para el próximo curso. Debido a la falta de alumnos, el Vicerrectorado de Grado y Posgrado ha ajustado la oferta a 80 másteres en total, este curso ha habido 97, aunque doce de ellos serán totalmente nuevos.

"Algunos no han tenido alumnos y se han quitado", explicó ayer la vicerrectora de grado y Posgrado Lola Ferre. Según informó, este año han sido 3.495 las personas que han realizado un máster oficial en la UGR, un 57% (2.015) mujeres.

Los doce másteres nuevos incluidos en la oferta de la UGR son: Actividad Física y Deporte; Conservación, Gestión y Restauración de la Biodiversidad; Dibujo: Creación y Producción y Difusión; Genética y Evolución; Geología Aplicada a la Obra Civil y los Recursos Hídricos; Investigación Odontológica; Cooperación al Desarrollo, Gestión Pública y de las ONGDs; Estudios Superiores de Filología y Tradición Clásicas; Prevención de Riesgos Laborales; Estudios Latinoamericanos: Cultura y Gestión; Física Nuclear; y Patrimonio Musical.

El plazo de inscripción estará abierto hasta el 30 de julio, siendo el 14 de septiembre la fecha prevista para la publicación de la primera lista de adjudicación.

Como novedad, los aspirantes al máster de Secundaria (este año lo han realizado 861 personas) deberán acreditar el nivel B1 de idiomas al realizar la matrícula, cuyo primer plazo se ha establecido del 16 al 23 de septiembre. Este año se han registrado diversos problemas de organización en el máster de Secundaria provocados por la falta de tiempo con el que se gestionó. Los aspirantes se matricularon sin que se les comunicara que debían tener el certificado de idiomas (exigido por la UE) y, como excepción, lo han cursado al tiempo que han realizado el máster. "Para el próximo curso se solventarán todos los problemas y las prácticas se podrán hacer antes", dijo Ferre.

El gran reto para este vicerrectorado es ahora afianzar un intercambio entre estudiantes de posgrado y, según la vicerrectora, el máster de Secundaria es uno de los mejores para promover la movilidad internacional.



Una de las clases del máster de Hidráulica-CEAM en la UGR.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¿Necesitas asesoramiento legal?
958 89 95 00
 union@granada.ugt.org

TOYOTA
 Conéctate a la tranquilidad
 DEL 19 AL 27 DE JUNIO de 11 a 22 horas
 PASEO del VIOLÓN.GRANADA
 Today Tomorrow Toyota



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

39 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

31 comentarios